Viernes, 14 de octubre de 2022

Enfermería 🔽

La primera televisión profesional al servicio de la enfermería



www.enfermeriatv.es

The transfer of the transfer o

SATSE difunde una campaña en Andalucía para reclamar el incremento de la plantilla de Fisioterapeutas en el SAS

NUEVA ACCIÓN INFORMATIVA Y DE SENSIBILIZACIÓN SOCIAL



El Sindicato de Enfermería, SATSE, en Andalucía ha puesto en marcha una campaña informativa para alertar al conjunto de la ciudadanía sobre la necesidad de incrementar la plantilla de fisioterapeutas en la Sanidad Pública. Con el lema "¿Crees que un fisioterapeuta puede cuidar a 8.500 personas? Nosotros tampoco" la campaña de SATSE destaca con el dato de la ratio actual de estos profesionales en el Servicio Andaluz de Salud (SAS), muy alejada de la recomendada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) de un fisioterapeuta por cada 1.000 personas. Leer más

LA BOLSA PERMANECERÁ ABIERTA DE FORMA PERMANENTE

El SAS abrirá la inscripción en la Bolsa de Empleo a través de la VEC

El Sindicato de Enfermería, SATSE, en Andalucía informa sobre la inminente apertura de la inscripción en la Bolsa Única de Empleo a través de la denominada Ventanilla Electrónica del Candidato (VEC), como había venido anunciado la administración en los últimos meses. Para facilitar el proceso, SATSE pone a disposición de su afiliación el tutorial sobre el proceso de inscripción.



Leer más

TAMBIÉN HA SOLICITADO UNA REUNIÓN URGENTE CON LA ADMINISTRACIÓN

SATSE pide al SAS el desbloqueo y acceso inmediato a la solicitud de la Carrera Profesional



Tras la mesa técnica celebrada el 13 de octubre sobre carrera profesional, SATSE ha exigido a la Administración andaluza, y así lo ha trasladado también mediante un escrito al SAS, el desbloqueo y acceso inmediato a la Solicitud de la Carrera Profesional antes de que finalice el periodo del 2º plazo ordinario el 31 de octubre de 2022. Leer más



VARIOS TEMAS MESA SECTORIAL



El Sindicato de Enfermería, SATSE, en Andalucía informa de las principales peticiones presentadas y temas tratados con el Servicio Andaluz de Salud (SAS) en la última reunión de Mesa Sectorial de Sanidad celebrada el lunes 10 de octubre de 2022: Bolsa, OEP, carrera profesional....

Leer más

OEP SAS ENFERMERÍA TRABAJO



SATSE recuerda que, hoy 14 de octubre, es el último día para que que los aspirantes que hayan superado la fase de oposición de la OEP SAS 2018-2021 de Enfermería del Trabajo, presenten el Autobaremo de méritos.

Leer más







"LIDERANDO UNA NUEVA ERA PARA CUIDAR LA SALUD"

20 Y 21 DE OCTUBRE 2022 https://congresoenfermeria.com

